



## 誓いを胸に、新たな門出(1/10)

札幌パークホテル（南10西3）において「平成23年中央区新成人のつどい」が開催され、1,052人の新成人が参加しました。

式典では、新成人が市民憲章を唱和し、代表者から「世界に誇れるこの街を築いてくれた、先人の開拓精神を受け継ぎ、人が輝き、ぬくもりのある21世紀の札幌を築いていけるように、努力していくことを誓います」と力強く新成人の決意を表明。

式典後は、多くの新成人が旧友との再会を喜び、互いに記念写真を撮り合ったり、思い出話に花を咲かせたりするなど、大人への門出の日を楽しんでいました。

また、会場内には選挙啓発コーナーも設けられ、選挙に関するクイズに模擬投票形式で答えた新成人たちは、一票の大切さを実感するとともに、有権者としての誓いも新たにしていました。



◀ 今日から大人の仲間入り



◀ 再会を祝して！



◀ あなたの一票、大切に

## 冬でも元気に外遊び(1/7)



▶ 雪で作るご飯はいかが？

市立向陵中学校（北4西28）において「スノーフェスタ」が開催され、子育て中の親子と地域住民、学生ボランティアなど約500人が参加しました。

子どもたちは、色雪ままごとの「雪のこにこクッキング」や「ダンボールそり」「雪中サッカー」など、悪天候にもかかわらず夢中になって雪遊びを楽しんでいました。

## 楽しい！おもちゃ作り(1/11)

中央区民センター（南2西10）において「冬休み親子手づくりおもちゃ講座」が開催され、区内の小学生とその保護者22組49人が参加しました。

子どもたちは、慣れない手つきで竹笛や竹とんぼ、びゅんびゅんゴマなどを保護者と一緒に作りました。会場には出来上がったおもちゃで遊ぶ親子の笑顔があふれていました。



◀ 回った回った、ビューン♪

広告